

La flamme centraméricaine a été allumée à Teotihuacan



VERACRUZ 2014

Le gouverneur de l'État de Veracruz et président du comité organisateur des jeux Centraméricains et caribéens, Javier Duarte Ochoa, a reçu la flamme et l'a remise à Abigail Gómez, lanceuse de javelot, première porteuse de la torche.

La flamme, symbole qui brûlera pendant les XXII^e Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, a été allumée hier aux pyramides de Teotihuacán, la plus grande zone archéologique du centre du Mexique.

« Nous sommes reconnaissants de la confiance qui a été déposée envers le peuple de Veracruz pour l'organisation de ces jeux et le soutien du COM, Comité Olympique Mexicain, la Commission Nationale d'Éducation Physique et du Sport du Mexique. Ce seront les meilleurs jeux de toute l'histoire. Ce sont les jeux de tous et nous sommes prêts à recevoir les sportifs » a déclaré Javier Duarte Ochoa, lors de la cérémonie.

De son côté, le président de l'Organisation Sportive Centraméricaine et de la Caraïbe, Odecabe, Héctor Cardona, a rappelé que la cérémonie de la flamme a commencé il y a ans et il a signalé que les jeux ont une

grande importance pour le sport et la culture de l'Amérique.

« Les premiers jeux se sont déroulés il y a 88 ans, en 1926 au Mexique ».

150 invités spéciaux ont assisté à cérémonie ». La flamme arrivera au stade de Veracruz le 6 novembre après un parcours de 275 kilomètres par 11 villes avec 1 100 porteurs.



Radio Habana Cuba